

Jahresbericht des Jugendvorstandes 2024

Liebe Kinder,

Liebe Jugendliche,

Liebe Vereinsmitglieder*innen,

der Jugendvorstand konnte in ein entspanntes Jahr 2024 starten.

Das junge Team hat Ideen, die bereits im Vorfeld entstanden sind, umsetzen können und für alle Vereinsmitglieder anbieten können.

Die ersten Vereinsaktivitäten für unsere jüngeren Aktiven konnten wir mit der alljährlichen Ostereiersuche am 24.03.24 erfolgreich beginnen. Die Suche fand auch dieses Jahr bei uns in Bottrop statt. Die ganze Veranstaltung fand im Multifunktionsraum am Jahnstadion statt. Die Ostereiersuche wurde mit dem Basteln von Osterkörbchen begonnen und nach einer kleinen Stärkung konnten die dann beim Eierlauf gefüllt werden. Auch das gemeinsame Eierfärben hat den Kindern viel Freude bereitet.

Auch die alljährliche Pfingstfreizeit konnte wieder stattfinden. Diese wurde auf der Wiese hinter dem Hallenbad Welheim durchgeführt. 15 aktive Jungen und Mädchen im Alter von 8 bis 15 Jahren konnten unter dem Motto „Piraten“ eine Partyreiche Zeit mit vielen verschiedenen Aktivitäten sowohl auf der Wiese als auch mit einer Disco im Hallenbad verbringen. Ein weiteres Erlebnis war das gemeinsame Zelten mit allen Beteiligten. Außerdem haben wir mit den Kindern eine große Schatzsuche veranstaltet, bei der die Kinder einen Schatz suchen mussten, indem sie gemeinsam Aufgaben lösten.

Am 31.08.2024 konnte dann auch wieder das jährliche Sommerfest am Hallenbad im Sportpark im Zusammenhang mit dem 100-jährigen Vereinsjubiläum stattfinden. Gemeinschaftlich mit dem Hauptvorstand konnte bei sommerlichem Wetter vieles durchgeführt und angeboten werden. Unterstützt durch zahlreiche Helfer und die Ortswehr 13 konnten die Vereinsmitglieder und Kinder mit vielen verschiedenen Aktivitäten, wie z.B. einer Hüpfburg oder einer Station, bei der man Pylonen durch Wasser umwerfen musste, vergnügt werden. Zudem gab es eine Station, wo sich alle mit Glitzertattoos bemalen lassen konnten.

Die Halloween-Aktion in diesem Jahr wurde für alle gruselfreudigen in zwei Gruppen aufgeteilt. Hier wurde ein Angebot für alle großen und kleinen Gespenster, Hexen und Zauberer angeboten. Aufgrund der Tatsache, dass sich die Halloween-Wanderung, mit anschließendem gemeinschaftlichen Pizzaessen, sehr großer Beliebtheit erfreut hat, sollte auch in diesem Jahr für Kinder im Alter von 6-12 Jahren eine Wanderung stattfinden. Gemeinschaftlich wurde am Hallenbad im Sportpark die Wanderung gestartet. Hier hatten sich einige gruselige Gefährten im Stadtpark versteckt, so dass auch die jüngeren Aktiven in den Genuss des Erschreckens kamen.

Aber auch die älteren Aktiven wurden von gruseligen Ereignissen nicht verschont. Hier wurde der Movie Park mit insgesamt 13 Aktiven besucht. Ein Highlight war mit Sicherheit das Halloween Spezial, welches ab 18.00 Uhr im Park begann. Alle Teilnehmer zeigten eine Menge Mut und ließen sich von den Monstern nicht aus der Bahn bringen.

Zum Abschluss des Jahres konnte eine Weihnachtsfeier stattfinden. Bei Kuchen und Keksen wurden die Teilnehmenden vom Nikolaus überrascht. Alle haben gemeinsam Weihnachtslieder gesungen und

Geschichten gelesen. Außerdem konnten die Kinder noch schöne Weihnachtskugeln bemalen und einen Schneemann und einen Nikolaus aus Papier falten und selbst bemalen.

Abschließend möchten wir uns als Jugendvorstandsvorsitzende herzlich für die gute Laune im Team, die tollen Ideen, die heiteren Stunden und für dieses schöne 2024 beim gesamten Jugendvorstand bedanken. Ohne das wären all die tollen Aktionen für unsere Kinder und Jugendlichen nicht umsetzbar gewesen.

Hier gilt unser ausdrücklicher Dank aber auch an alle ehrenamtlichen Helfer, welche uns mit Tatkraft zur Seite standen, so dass immer ausreichend Betreuung und Hilfestellung vorhanden war.

Dennoch möchten wir an dieser Stelle aufrufen, weiterhin unsere Jugendarbeit zu unterstützen, denn ohne Hilfe kann auch der Jugendvorstand seine Arbeit nicht in dieser Sorgfalt machen.

Für das kommende Jahr 2025 hoffen wir auf eine gute Zusammenarbeit mit dem Jugendvorstand, dem Hauptvorstand und allen ehrenamtlichen Helfern.

gez. Vera Sporckmann
1. Jugendvorsitzende

gez. Tim Jusik
2. Jugendvorsitzender